

Aliran Sungai Ciliwung Meluap Banjiri Kebon Pala

JAKARTA (IM) - Banjir setinggi 1,2 meter akibat luapan Sungai Ciliwung merendam permukiman warga di RW 04 dan 05, Kebon Pala, Kelurahan Kampung Melayu, Kecamatan Jatinegara, Jakarta Timur.

Ketua RT 13, RW 04 Kebon Pala, Sanusi mengatakan, banjir di permukimannya itu akibat debit air kiriman dari wilayah Kabupaten Bogor dan Kota Depok, Jawa Barat. "Dari sekitar jam 16.00 WIB kemarin (Minggu, 13/11) itu, saya dapat informasi dari BPBD kalau air naik. Mulai banjir semalam pukul 22.00 WIB," kata Sanusi di Jakarta, Senin (14/11). Sanusi menambahkan, kebanyakan warga masih memilih bertahan di lantai dua rumahnya masing-masing. Mereka beralasan sudah terbiasa terkena dampak banjir seperti itu. Dia mengatakan, warga

hanya memindahkan sepeda motor mereka ke jalan lingkungan yang lebih tinggi dan perabot ke lantai dua rumah agar tidak rusak terendam banjir Ciliwung.

"Sampai dini hari tadi air masih terus naik. Tapi belum ada warga yang dievakuasi atau mengungsi, masih aman," ujar Sanusi.

Menurut Sanusi, saat ini, petugas BPBD, PPSU, dan Satpol PP masih melakukan pemantauan di lokasi. Para petugas terus mengantisipasi apabila debit air semakin tinggi dan warga membutuhkan bantuan evakuasi.

Dia menyebutkan, apabila kondisi banjir semakin tinggi warga Kebon Pala akan mengungsi di SDN Kampung Melayu 01 yang berada tidak jauh dari permukiman RW 04 dan RW 05.

"Kalau banjir naik terus kita akan evakuasi warga," kata Sanusi. ● **yan**

Pemkot Jaksel Tambah Tanaman Produktif di AEW Ragunan

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Selatan (Pemkot Jaksel) mengencakan penambahan tanaman produktif di Agro Edu Wisata (AEW) Ragunan, untuk menambah penghijauan di lokasi itu. Tanaman produktif merupakan jenis penghasil buah untuk memenuhi kebutuhan manusia sehingga bisa dikonsumsi.

"Kami sampai November 2022 ini telah menanam 219 tanaman produktif," kata Kepala Suku Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan, dan Pertanian Jaksel, Hasudungan A Sidabalok di Jakarta, Senin (14/11).

Hasudungan menjelaskan, sebanyak 219 tanaman produktif yang ditanam, meliputi mangga, jambu kristal, alpukat, kopi, kelapa hibrida, jeruk limo, jeruk nipis, jambu biji, jeruk, dan rambutan. Ke depan, pihaknya akan terus menambah tanaman seperti menerima

ma pemberian cendera mata berupa pohon dari kunjungan para wisatawan.

Menurut Hasudungan, selain memberikan penghijauan, fungsi pohon lainnya bisa memperantik lingkungan dan menghasilkan oksigen yang dibutuhkan makhluk hidup sehari-hari.

"Kemarin kami menerima lima pohon dari wisatawan Ciamis dan Garut yang akan dibudidayakan di AEW Ragunan," tuturnya.

Adapun gerakan itu mengikuti arahan Penjabat (Pj) Gubernur Heru Budi Hartono yang mengencakan kembali penanaman pohon sebagai upaya pencegahan banjir di DKI Jakarta.

"Dalam memasuki musim hujan, saya meminta kepada seluruh wali kota untuk menanam pohon sebanyak-banyaknya, nanti untuk titiknya di mana saja," kata Heru di Taman Ismail Marzuki (TIM), Jakarta Pusat, beberapa waktu lalu. ● **yan**

Beri Dukungan Penuh, Pj Bupati Bekasi Tinjau Pertandingan Cabor Menembak



Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (tengah) saat memberi dukungan kepada seluruh atlet yang bertanding dalam ajang Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Jawa Barat XIV Tahun 2022 di Lapangan Tembak KONI Jabar Cisangkan, Cimahi, Minggu (13/11).

CIMAHI (IM) - Pj. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Dani Ramdan, berpesan kepada seluruh atlet yang bertanding dalam ajang Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Jawa Barat XIV Tahun 2022 untuk terus meningkatkan prestasinya, walaupun Kabupaten Bekasi telah memuncaki klasemen peraih medali. Dirinya ingin memastikan Kabupaten Bekasi dapat terus memimpin hingga akhir penyelenggaraan dan menjadi juara umum. "Jangan sampai menurun walaupun sudah hampir selesai. Kita harus lebih tingkatkan lagi di sisa akhir pertandingan karena posisi kita memang sudah memimpin, tapi belum sepenuhnya aman," ujarnya usai memonitoring para atlet Kabupaten Bekasi dari Cabang Olahraga Menembak, di Lapangan Tembak KONI Jabar Cisangkan, Cimahi, Minggu (13/11).

Pada kesempatan tersebut, Dani Ramdan juga mengapresiasi para atlet yang sudah berjuang untuk mendapatkan hasil yang terbaik. "Semangat kepada yang sudah berhasil menambahkan pundi-pundi medali untuk cabang olahraga menembak Kabupaten Bekasi. Dengan perolehan dua medali pada hari ini selangkah lagi menembak bisa jadi juara umum," katanya dalam rilis Peokopim Setdakab Bekasi, Senin (14/11). Selain itu, ia juga memas-

tiken para atlet yang telah berprestasi dalam kegiatan ini akan terus mendapatkan fasilitas pelatihan secara rutin, guna mempersiapkan kemampuannya sebagai wakil dari Kabupaten Bekasi dalam memperkuat Provinsi Jawa Barat pada Pekan Olahraga Nasional (PON) berikutnya.

"Saya pastikan atlet-atlet tersebut akan tetap diberikan fasilitas rutin, pelatihan rutin agar tetap bisa memperkuat Jawa Barat sebagai perwakilan Kabupaten Bekasi di PON berikutnya," tutupnya.

Tak hanya itu, ia telah menugaskan seluruh Kepala Perangkat Daerah, BUMD, serta mitra usaha di lingkungan Pemerintah Kabupaten Bekasi untuk dampingi berikan dukungan moral dan materil selama pertandingan berlangsung," lanjutnya.

Terakhir, dirinya juga meminta doa dan dukungan dari seluruh masyarakat Kabupaten Bekasi, agar seluruh atlet dapat berkompetisi dengan baik di semua cabang olahraga Porprov, serta mengharumkan nama Kabupaten Bekasi di tingkat regional. ● **mdl**

4 | Metropolis

FOTO:ANT



DKI JAKARTA ANGGARKAN RP700 MILIAR PEMBEBASAN LAHAN NORMALISASI

Salah satu rumah yang ditinggalkan pemiliknya karena terdampak banjir pada lokasi pembebasan lahan proyek normalisasi Kali Ciliwung di Rawajati, Jakarta, Senin (14/11). Pemerintah Provinsi DKI Jakarta mengalokasikan Rp700 miliar dalam APBD Tahun 2023 untuk pembebasan lahan dengan menargetkan sebanyak 6,45 hektare pada empat kelurahan yang terletak di bantaran Kali Ciliwung guna mengatasi banjir.

Over Kapasitas Penduduk, Kelurahan Kapuk Jakbar Harus Segera Dimekarkan

Luas Kelurahan Kapuk mencapai 562,6 hektar dengan jumlah 167.900 jiwa dan jumlah KK 55.258. Menurut Kepgub nomor 3 tahun 2004, maksimal jumlah penduduk di suatu Kelurahan dapat dimekarkan bila penduduk lebih dari 40.000 jiwa.

JAKARTA (IM) - Salah satu kawasan padat penduduk, yakni di Kelurahan Kapuk, Jakarta Barat didorong kembali untuk dimekarkan. Karenanya, perlu keseriusan pemerintah

kota Jakarta Barat (Jakbar) agar rencana pemekaran tersebut terealisasi.

Dalam rapat pembahasan rancangan APBD tahun 2023, Komisi A DPRD DKI Jakarta

menilai, pemerintah kota Jakbar belum menyiapkan kegiatan, bahkan tenggat waktu untuk mendukung program pemekaran tersebut.

Padahal, proyeksi menjadikan dua kelurahan untuk kawasan padat penduduk sudah sejak tahun 2021 lalu.

"Kajian kan sudah kita lakukan pada saat 2021, tapi di 2022 berjalan tanpa ada suatu pergerakan. Jadi *wasting time* artinya buang waktu selama setahun. Perlu segera membuat *time schedule* apa yang harus dikerjakan dari bulan pertama sampai bulan

12 tahun 2023, supaya masyarakat punya kepastian," ujar Anggota DPRD DKI Jakarta, Inggard Joshua, di Grand Cempaka Bogor, Jawa Barat, dikutip Senin (14/11).

Wakil Ketua Komisi A itu juga mengimbau agar Pemprov DKI memikirkan administrasi data kependudukan warga.

Salah satunya yakni pembuatan Kartu Tanda Penduduk (KTP), dan Kartu Keluarga (KK) yang terkena pemekaran Kelurahan Kapuk.

"Kalau bercerita tentang risiko, tentu saja jangan dibebankan risikonya kepada masyarakat. Tapi pemerintah daerah harus memberikan peluang untuk mempermudah urusan surat-surat yang terkait dengan domisili," ucap dia.

Sementara itu, Wali Kota Jakarta Barat, Yani Wahyu Purwoko mengakui bahwa sudah seharusnya Kelurahan Kapuk dilakukan pemekaran wilayah sesuai Keputusan Gubernur Provinsi Daerah Khusus Ibukota Jakarta Nomor 3 Tahun 2004 tentang Pedoman Pembentukan, Pemekaran, Penghapusan dan Penggabungan Wilayah Kotamadya/Kabupaten Administrasi, Kecamatan dan Kelurahan di Propinsi Daerah Khusus Ibukota Jakarta.

"Memang Kelurahan Kapuk ini luasnya 562,6 hektar dengan jumlah jiwa 167.900 jiwa dengan jumlah KK 55.258. Menurut Kepgub nomor 3 tahun 2004, maksi-

mal jumlah penduduk di suatu Kelurahan dapat dimekarkan adalah sebanyak 40.000 jiwa," ungkap Yani.

Mantan Kasatpol PP DKI ini juga mengaku siap melakukan sosialisasi kepada warga, juga kepada Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) terkait untuk membantu administrasi data kependudukan.

Selain itu, dalam kesempatan yang sama, Kepala Biro Tata Pemerintahan Setda Provinsi DKI Jakarta Andriansyah menjelaskan tahun lalu Wali Kota Jakarta Barat sudah mengajukan surat kepada Gubernur Anies, dan baru minggu ini kembali mengajukan ke Penjabat Gubernur Heru Budi Hartono untuk ditindaklanjuti.

"Karena suratnya baru masuk per tanggal 8 November 2022 kemarin. Setelah itu kita akan buat tim di tingkat provinsi, selanjutnya secara paralel kami dengan teman-teman di wilayah melakukan inventarisasi awal," katanya.

Adapun inventarisasi untuk mencari tempat untuk pembangunan Kelurahan dan fasilitas pendukung lainnya, seperti Pusat Kesehatan Masyarakat (Puskesmas) dan Sekolah. "Baru nanti setelah seluruh proses pekerjaan tim di tingkat provinsi selesai, tentunya akan memberikan rekomendasi kepada pak Gubernur untuk mengeluarkan Keputusan Gubernur terkait dengan pemekaran Kelurahan Kapuk," tandas Andriansyah. ● **yan**

LOKASI DIPAKAI BANGUN MASJID RAYA MARGONDA SDN Pondokcina 1 Depok Bakal Dihapus

DEPOK (IM) - Dinas Pendidikan Kota Depok tidak akan membangun gedung baru untuk SDN Pondokcina 1. Di bekas lokasi sekolah itu akan dibangun Masjid Raya Margonda.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Depok, Wijayanto mengungkapkan, kompensasi dan pengalihan lahan SDN Pondokcina 1 akan ada pembebasan lahan yang sudah dianggarkan di tahun 2023. Tapi, tidak untuk SD melainkan SMP Negeri.

"Dinas Pendidikan mengusulkan lahan yang dibebaskan ini untuk dibangun gedung SMP Negeri baru yang menampung anak-anak lulusan SD di wilayah kelurahan Pondok

Cina dan Kelurahan Kemirimuka," kata Wijayanto dalam surat bernomor 421.2/12791/Bid.Pemb.SD/2022 tertanggal 19 Oktober 2022, Senin (14/11).

Wijayanto melanjutkan, dengan begitu SDN Pondokcina 1 tidak akan ada lagi di Kota Depok atau dihapus. SDN Pondokcina 1 akan dilebur dengan sekolah lain yang berdekatan di kawasan Pondok Cina, yakni SDN Pondokcina 3 dan 5.

"Sementara siswa Kelas III, IV, dan V di SDN Pondok Cina 3 dan Kelas I, II, dan VI di SDN Pondok Cina 5," kata Wijayanto.

Yang menjadi persoalan kini adalah jumlah siswa-

siswi dan rombongan belajar (rombel) SDN Pondok Cina 1 lebih banyak hingga dua kali lipat dibanding sekolah tujuan merger. Sehingga Dinas Pendidikan akan melakukan kajian rencana peleburan sekolah dasar itu.

"Sedang kami rumuskan dimergor dengan tidak menambah ruang rombel. Kami mohon maaf dengan kondisi yang terjadi semua sudah dilakukan namun pasti setiap kegiatan ada dinamikanya," tambahna.

Jumlah siswa SDN Pondokcina 1 Depok tercatat 362 siswa, sementara SDN Pondokcina 3 ada 253 siswa dan SDN Pondokcina 5 ada 182 siswa. ● **yan**

Tri Adhianto Hadiri Rapat Koordinasi Penanggulangan Inflasi Bersama Kemendagri Secara Virtual



Plt. Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto (dua kanan) bersama Forkopimda setempat saat mengikuti Rapat Koordinasi Penanggulangan Inflasi bersama Kemendagri di Gedung Command Center, Kota Bekasi, Senin (14/11).

KOTA BEKASI (IM) - Plt. Wali Kota Bekasi, Jawa Barat, Tri Adhianto didampingi Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (FORKOPIMDA), mengikuti Rapat Penanggulangan Inflasi bersama Kemendagri secara virtual di Gedung Command Center, Kota Bekasi, Senin (14/11).

Rapat tersebut membahas tentang antisipasi kenaikan harga bahan pokok menjelang akhir tahun. Adapun yang patut diwaspadai ialah kenaikan harga minyak, tempe dan mie kering instant. Ada 20 komoditi bahan pangan yang menjadi bahan perhatian dari Pemerintah Pusat di antaranya, beras, daging ayam ras, telur ayam ras, bawang merah, cabai merah, cabai rawit, minyak goreng, gula pasir, bawang putih, daging sapi, tepung terigu, udang,

ikan kembung, mie instan, tempe, tahu mentah, pisang, susu bubuk, susu bubuk balita dan jeruk.

Adapun langkah tindak lanjut dari Pemerintah Pusat dalam menangani inflasi di antaranya, melaporkan hasil pemantauan harga komoditas bahan pokok dan penting setiap

hari, merealisasikan belanja tidak terduga untuk dukungan pengendalian inflasi, memberikan bantuan transportasi dari APBD, melaksanakan operasi pasar murah bersama dinas terkait dengan melihat komoditas yang memberikan andil dalam kenaikan harga/inflasi, melaksanakan sidak keparas dan

distributor agar tidak menahan barang, berkoordinasi dengan daerah penghasil komoditi untuk kelancaran pasokan dan melaksanakan pencanangan gerakan menanam.

Terkait penanggulan inflasi, Tri Adhianto mengatakan, Pemerintah Kota Bekasi akan menggalakan KWT untuk dapat mengajak warga masyarakat untuk melakukan gerakan menanam, di antaranya cabai, bawang merah, dan bahan pokok lainnya.

"Saya akan memberikan arahan dengan pihak Kelompok Wanita Tani (KWT) untuk dapat mengajak warga ma-

sarakat untuk melakukan gerakan menanam, cabai, bawang merah dan lainnya, entah itu dengan media hidroponik atau pun cocok tanam media tanah," ucapnya dalam rilis yang diterima, Senin (14/11).

Selain itu, Tri juga menyampaikan, pihaknya akan menginstruksikan dinas terkait memantau perkembangan harga pasar.

"Saya akan berkoordinasi dengan Disdagperin untuk terus melakukan pemantauan, sidak terkait perkembangan harga pasar terkini, guna menekan adanya inflasi di Kota Bekasi," sebut Tri. ● **mdl**

PENGUMUMAN PEMBUBARAN PERSEROAN PT. JASMINE RATU OIL (dalam Likuidasi)

Berdasarkan Notulen RUPS Luar Biasa PT. JASMINE RATU OIL, berkedudukan di Jakarta, tanggal 07-11-2022 yang dinyatakan kembali dalam Akta No. 01, tanggal 07-11-2022, dibuat di hadapan Clara Riza, Notaris di Kota Tangerang, yaitu:

- Untuk membubarkan Perseroan berlaku sejak tanggal 07-11-2022
- Menetapkan Direksi Perseroan untuk bertindak selaku Likuidator dalam rangka pembubaran Perseroan.

Sebagaimana disyaratkan dalam Pasal 147 UUPU dengan ini diberitahukan kepada seluruh kreditor Perseroan:

Agar dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini mengajukan tagihannya secara tertulis kepada Likuidator dengan alamat Gedung Mulitudo Persada Lt.5, Jalan Mampang Prapatan Raya Nomor 26, Jakarta Selatan menunjukkan bukti asli adanya tagihan tersebut untuk dilakukan pencocokan dengan data Perseroan guna penyelesaiannya.

Jakarta, 15 November 2022
Likuidator
Direksi PT. JASMINE RATU OIL (dalam Likuidasi)

PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN

REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 24

PT Syailendra Capital selaku manajer investasi ("Manajer Investasi") REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 24 ("SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 24"), dengan ini mengumumkan rencana pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 24.

Berkaitan dengan rencana tersebut di atas, dengan ini Manajer Investasi menyampaikan hal-hal sebagai berikut:

- Manajer Investasi dan PT Bank Mega Tbk selaku Bank Kustodian SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 24 telah sepakat untuk melakukan pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 24 sebagaimana termaktub dalam Kesepakatan Pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 24 tertanggal 14 November 2022, yang antara lain menyatakan bahwa Manajer Investasi telah melakukan Pelunasan Lebih Awal Unit Penyertaan Yang Tidak Mempengaruhi Mekanisme Proteksi, yang terjadi atas persetujuan tertulis seluruh Pemegang Unit Penyertaan atas seluruh Unit Penyertaan SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 24 yang telah diterbitkan dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk melakukan pembayaran atas Pelunasan Lebih Awal Unit Penyertaan Yang Tidak Mempengaruhi Mekanisme Proteksi kepada seluruh Pemegang Unit Penyertaan dan Bank Kustodian telah melakukan pembayaran sesuai instruksi tersebut di atas, sehingga saat Kesepakatan Pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 24 ditandatangani, sudah tidak ada lagi Pemegang Unit Penyertaan yang tersisa dalam SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 24.
- Pada tanggal 15 November 2022, Manajer Investasi telah memberitahukan rencana pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 24 kepada Otoritas Jasa Keuangan dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk menghentikan perhitungan Nilai Aktiva Bersih SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 24 sejak tanggal 15 November 2022.
- Pembubaran dan dimulainya proses likuidasi akan dilakukan dengan ditandatangani akta pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 24 di hadapan notaris.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik

SYAILENDRA Jakarta, 15 November 2022
Manajer Investasi selaku Likuidator SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 24
PT Syailendra Capital
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan